

# BAKAMLA

## Pasiops Wakili Dandim 0824/Jember Berikan Wasbang Peserta LKMM-TM Mahasiswa Fakultas Teknik Unej

Siswandi - [JEMBER.BAKAMLA.ID](https://JEMBER.BAKAMLA.ID)

Mar 26, 2023 - 19:09



JEMBER – Perwira Seksi Operasi (Pasiops) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Halik mewakili Dandim 0824/Jember memberikan pembekalan wawasan kebangsaan (wasbang) kepada Peserta Latihan Ketrampilan Manajemen Mahasiswa Tingkat Menengah (LKMM-TM) Universitas Negeri Jember (Unej) di Gedung Auditorium Jl Kalimantan 37 Jember.



Kegiatan yang dibuka oleh Triwahju Hardianto (Dekan Fakultas Teknik UNEJ) tersebut, diikuti oleh 40 orang peserta, dihadiri oleh Sumardi (Wakil Dekan III Fak Teknik UNEJ), Saddam Arrozaq (Ketua BEM Fak Teknik UNEJ), Nadca Avelia (Ketua Pelaksanaan LKMM-TM Fak Teknik UNEJ).

Sebelum menyampaikan materinya, Kapten Inf Abd Halik menyampaikan permohonan maaf Dandim 0824/Jember yang tidak dapat hadir karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan, selanjutnya Kapten Inf Abd Halik kepada para peserta, mengajak mahasiswa Fakultas Tehnik Unej untuk memanfaatkan proses perkuliahan sebaik mungkin, kalian adalah calon generasi bangsa yang sebentar lagi akan berkiprah dalam menentukan nasib Bangsa Indonesia.



Mahasiswa sebagai calon pemimpin bangsa harus memanfaatkan waktu kuliah ini dengan sebaik mungkin untuk menyerap ilmu pengetahuan, sebagai bekal nanti, karena dipundak kalianlah masa depan Bangsa Indonesia nantinya.

Dalam wawancaranya Triwahju Hardianto menyatakan, terima kasihnya kepada Pasiops Kodim 0824/Jember atas kesedaannya untuk hadir, meskipun tidak banyak waktu yang tersedia, semoga apa yang diberikan, memberikan motivasi tersendiri bagi adik-adik mahasiswa dalam menempuh perkuliahannya, dan kelak menjadi bekalnya dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Dalam Konfirmasinya, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan apresiasinya atas undangan mengisi wasbang tersebut, dan mohon maaf saya tidak dapat hadir karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga kami wakulkan Pasiops.





Mahasiswa sebagai kader pemimpin bangsa merupakan asset strategis bangsa yang patut mendapatkan pembekalan yang memadai, untuk itu dengan pembekalan wasbang yang disampaikan, semoga bermanfaat sebagai bekal kelak dalam pengabdianya kepada masyarakat bangsa dan negara. Tegas Dandim 0824/Jember (Siswandi)